



Fotos anfordern

LEBENSQUALITÄT
VON MENSCHEN MIT
RETT-SYNDROM

Monat der Bewusstseinsbildung für das
Rett-Syndrom



Oktober ist der Monat des Rett-Syndroms. Wir möchten das Bewusstsein dafür sensibilisieren und haben dafür das Thema **Lebensqualität** von Menschen mit Rett-Syndrom, gewählt. Damit wollen wir zeigen, dass das Leben unserer Rett-Kinder und -Erwachsenen trotz aller Herausforderungen reich an Aktivitäten, Freude und Liebe ist.

Daher möchten wir Sie einladen, uns **Fotos von Rett-Mädchen (und -Damen), sowie Rett-Jungen** zu schicken, die zeigen, dass sie ihren Alltag genießen; verschiedene Aktivitäten (Freizeit oder therapeutische) machen, kommunizieren, Momente mit ihren Freunden und ihrer Familie teilen, Urlaub machen oder alles andere, was Sie als Lebensqualität für sie empfinden.

Bitte senden Sie die Fotos, die Sie teilen möchten, an info@rettsyndrome.eu mit Namen, Alter und Land der vom Rett-Syndrom betroffenen Person auf dem Foto an. Wünschenswert ist eine kurze Beschreibung (bis zu 30 Wörter) die jedoch nicht obligatorisch ist. Diese kann in Englisch, Deutsch, Französisch, Spanisch, Portugiesisch oder Russisch verfasst werden. **Mit der Zusendung von Fotos stimmen Sie der Veröffentlichung auf unserer Website und in den sozialen Netzwerken zu.** Bitte übersenden Sie uns Fotos bis Anfang Oktober!

Lassen Sie uns gemeinsam zeigen, dass das Leben mit Rett-Syndrom weit mehr ist als bloß eine Behinderung!

